

NÖ Atlas für unterwegs



© Martha Gross

Seit kurzem wird für jeden, der in der Natur unterwegs ist, ein sehr hilfreiches Instrument vom Land NÖ angeboten, und zwar der NÖ Atlas in einer mobilen Version. Bisher waren mit diesem Atlas die Lage jedes Naturschutzgebietes, Naturdenkmals, Europaschutzgebietes sowie zahlreiche andere wichtige Informationen nur über den PC gut abrufbar.

Die neue mobile Version passt sich automatisch der Größe des Handy- oder Tablet-Bildschirms automatisch an. Dazu wird einem bei GPS-Verwendung der eigene Standort eingeblendet. Damit werden zahlreiche Informationen über den Standort nun auch im Freiland optimal angezeigt. Aus unserer Sicht ist es ein sehr empfehlenswertes und für den Naturschutz sehr hilfreiches Instrument. Aktuell gibt es eine Beta-Testversion.

[Zum "mobilen NÖ Atlas" ...](#)

